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令和２年６月定例会 

                                              

一般質問・質疑 通告一覧 

 

１．北野唯道議員  ６月１８日（木）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 項目 

１．新型コロナウイルスへの対応など 

  (1)これまでに想定もしていなかった今回の新型コロナウイルスへの対応 

   いつ、どこで、誰が感染しても不思議ではない新型コロナウイルス感染拡大の

「危機」に対する市長の心構えについてお示し願いたい。 

２．新型コロナウイルスの企業等への影響について 

  (1)市内の企業や飲食店等に対する影響について、その実態を市としてどの程度具

体的に把握しているか。 

  (2)コロナの影響によるものと考えられる市内における倒産・廃業等の状況はどう

なっているか。 

  (3)企業等に対する各種支援制度の利用状況はどのようになっているか。また、こ

れらは有効に機能していると考えているのか。 

  (4)市としてのさらなる支援制度の拡大について考えているのか。 

３．新型コロナウイルスの児童・生徒に対する影響について 

  (1)今回の休校措置による児童・生徒の学力・体力への影響をどのようにとらえて

いるか。 

  (2)これらの遅れを解消していくために、今後どのように対応していくのか。 

  (3)市内小・中学校におけるリモート授業・オンライン授業の導入は可能なのか。

可能でないとすれば、何が必要なのか。 
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２．室井伸一議員  ６月１８日（木）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 項目 

１．教育行政について 

  (1)学校の９月入学制について 

２．職員の働き方改革について 

  (1)職員の在宅勤務の試験導入を行ったことについて 

  (2)ロボティック・プロセス・オートメーションの導入について 

３．羅漢山霊園の合葬墓について 

  (1)合葬墓とはどのようなものか 

  (2)使用料について 

  (3)遺骨の納め方及び使用できる数について 

  (4)広報について 
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３．柴原隆夫議員  ６月１８日（木）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 項目 

１．新型コロナウイルス禍と自然災害（大雨、地震等）による複合災害対策について 

  (1)現在の防災計画では感染症は想定されておりません。見直しが必要と思われま

す。 

(2)新型コロナ感染防止と避難所の在り方について 

   ①感染防止と自然災害との複合災害の備えが必要です。事前に指定の各避難所

において「密接、密閉、密集」を避ける備えが必要になると思われますが。 

   ②三密を防止するには、現在の指定する避難所では不足が生じてくることが予

想されます。新たな避難所の増設が必要と思われますが。 

また、市指定の避難所以外の「分散避難」も必要と思われます。 

   ③感染を防止するため通気性をよくすることが求められ、通気性の悪い避難所

は見直す必要があると考えられます。 

また、避難者の検温、問診（書面も含む）が必要と思われます。 

（もし、37.5 度以上の発熱があった場合、また検温や問診で感染が疑われ

る場合の処遇が求められると思われますが） 

(3)避難所での感染防止策及び持ち物の用意の周知について 

   ①感染防止には、手洗い、消毒液、体温計、マスクの着用が必要となります。

避難時の持ち物の用意や感染防止の行動指針について市民への周知が必要と

思われます。 

また、熱中症対策も必要になってきます。 

(4)災害弱者の早目の避難対策について 

   ①災害時には常に高齢者、障害者の安全な避難が問題となります。感染防止策

もあり避難に混乱が予想されます。弱い立場ある方の安全を守るには早めに

避難させることが必要と思われますが。 
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４．深谷弘議員  ６月１８日（木）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 項目 

１．教育行政 

  (1)緊急事態宣言解除後の学校教育に求められることは何か。 

   ①学習の遅れと格差拡大について 

   ②かつてない不安とストレスについて 

   ③新型コロナウイルス感染症対策について 

  (2)教職員の多忙化解消のために 

   ①学校給食費を公会計に移行することについて 

   ②一年単位の変形労働時間制の導入について 

２．福祉行政 

  (1)加齢性難聴対策について 

   ①超高齢社会における聴覚障害の現状 
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   ②補聴器の効用と聴覚リハビリテーションの必要性 

   ③難聴予防と対策 

小 

小 

 

５．大木絵理議員  ６月１８日（木）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 項目 

１．議案第７４号 令和２年度白河市一般会計補正予算（第４号） 

  (1)〈民生費〉介護予防・生活支援事業 

   高齢者見守り生活支援事業について 

   ①事業の趣旨と内容の説明を求める 

   ②対象地域について 

   ③対象地域における世帯数について 

  (2)〈商工費〉商工業振興対策事業 

   アプリでつながる商店等魅力発信サポート事業について 

   ①事業の趣旨と内容の説明を求める 

   ②アプリ導入による宣伝方法について 

   ③この事業における経済効果の見込みについて 

  (3)〈教育費〉ＩＣＴ教育環境整備事業について 

   ①事業の趣旨と内容の説明を求める 

   ②タブレットの活用方法について 

   ③管理方法について 

  (4)〈教育費〉文化創造推進事業 

   ドライブインシアター開催事業について 

   ①事業の趣旨と内容の説明を求める 

   ②開催にあたり、１度に何台入場が可能となるのか 
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６．大竹功一議員  ６月１８日（木）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 項目 

１．議案第６８号 白河第二中学校建設事業建築工事請負契約について 

  (1)入札の方法及び結果の内容について 

   ①なぜ制限付一般競争入札の総合評価方式を採用したのか 

   ②総合評価方式を採用する基準はあるのか 

   ③技術評価点とは、どのように計算されるのか 

   ④総合評価方式中、価格評価点とはどのように計算されるのか 

   ⑤評価基準価格超過及び未満とはどのようなことか 

   ⑥学識経験者の意見聴取について 

   ⑦価格評価点・技術評価点・学識経験者の意見の情報開示について 
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